



Impressionen vom Samerberger Neujahrsanblasen

Beitrag

Überaus dankbar und erfreut zeigten sich die Bewohner und Gäste der Hochtalgemeinde Samerberg, als einen Tag vor Silvester in vier Gruppen Musikanten aus der Reihe der Musikkapelle zum Neujahrsanblasen auftauchten. **Benedikt Paul, Leiter und Dirigent der Kapelle, sagte hierzu:** „Bei schönstem Musikanten-Wander-Wetter gingen wir an alle Haustüren, um musikalisch ein gutes Neues Jahr 2023 zu wünschen und nach zwei Jahren Corona-Pause zeigten sich die Besuchten überaus dankbar und auch spendabel“. Der Erlös des Neujahrsanblasens wird der Jugendarbeit der Samerberger Musikkapelle zugute kommen, unter anderem der erst vor kurzem neu gegründeten Bläserklasse.

Fotos: Rainer Nitzsche – Samerberger Musikanten unterwegs a) oberhalb von Törwang und b) beim Musikantengruß mit der Hochries im Hintergrund c) in Grainbach



Neujahrsanblasen der Musikkapelle
Samerberg
Neujahrsanblasen der Musikkapelle
Samerberg



Neujahrsanblasen der Musikkapelle
Samerberg



Neujahrsanblasen
der Musikkapelle
Samerberg





Neujahrsanblasen der
Musikkapelle Samerberg



Neujahrsanblasen der Musikkapelle Samerberg



Neujahrsanblasen der Musikkapelle Samerberg
Neujahrsanblasen der Musikkapelle Samerberg
Neujahrsanblasen der Musikkapelle Samerberg



Neujahrsanblasen der Musikkapelle Samerberg







Neujahrsanblasen der Musikkapelle
Samerberg



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Neujahrsanblasen
5. Rosenheim
6. Samerberg